## Hauptversammlung der Neuen Helvetischen Gesellschaft Winterthur vom 19. September 2023 im COALMINE Café

Nach jahrelanger Tradition des Samstagstermins mit kulturellem Vorprogramm, Jahresversammlung und Nachtessen, hat die Ortsgruppe Winterthur erstmals eine Hauptversammlung vor einer dienstäglichen Veranstaltung durchgeführt. Erfreulich, dass die Teilnehmerzahl mit 28 Mitgliedern konstant geblieben ist. Die scheidende Präsidentin Katharina Teuscher führte routiniert und zügig durch die Traktandenliste. Ihr bebilderter Jahresbericht 22/23 fand grossen Anklang und wurde ebenso einstimmig angenommen wie die Jahresrechnung des Quästors Walter Bossert.

Die Präsidentin und Florian Sorg, der für die Kommunikation Verantwortliche, traten zurück. Die 3 Vorstandsmitglieder Walter Bossert, Jakob Bächtold und Brigitte Meile stellten sich turnusgemäss zur problemlosen Wiederwahl. Neu in den Vorstand gewählt wurde Hans-Jakob Mosimann, der anschliessend per Akklamation auch zum neuen Präsidenten der NHGW gewählt wurde.

Da keine zusätzlichen Anträge eingegangen waren, wollte Katharina als letzte Amtshandlung die Versammlung schliessen, als die Protokollführerin einschritt und zu einer längeren Verdankung des Wirkens ihrer Vorstandskollegin von 2015 bis 2023 ansetzte. Sie liess einige Highlights der Präsidentschaft Teuscher Revue passieren und überreichte im Namen des Vorstandes einen herbstlichen Blumenstrauss, einen Gutschein, ein Buch und eine süsse Ueberraschung.

Während der Getränkepause bis zum Referat von Stefan Hostettler, zu welchem sich noch zahlreiche weitere Gäste gesellten, entspann sich ein sehr angeregter Gedankenaustausch. Alle warteten gespannt auf den Winterthurer, der aus seinem Berufsalltag als Generalsekretär des EJPD in Bern berichten würde.

Bericht: Brigitte Meile